

2020年6月1日

各 位

株式会社ブイ・テクノロジー

横浜市への医療用防護服の寄贈について

新型コロナウイルス感染症によりお亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみ申し上げますとともに、罹患された方々の早期回復を心よりお祈り申し上げます。

株式会社ブイ・テクノロジー(代表取締役 杉本重人)は、社員の安全の確保と新型コロナウイルス感染の拡大防止の為、2020年3月31日よりこれまで在宅勤務を基本とした働き方を実践しています。

この度、医療用物資の不足が深刻化する状況下において、医療や福祉などの現場で新型コロナウイルスとの戦いに従事されている皆様の感染予防に少しでも貢献するべく、横浜市新型コロナウイルス対策本部へ医療用防護服 620 着※を寄贈いたしました。

当社グループは、戦いの最前線で現場を支えられている皆様へ心から敬意を表するとともに、一日も早い新型コロナウイルスの感染拡大の終息を願い、今後も、グループとして出来る活動の一つひとつ取り組んでまいります。



【写真】防護服

※ 中国事業推進パートナーである、亭林創業工場(昆山)投資有限公司の顧劍玉董事長、並びにZ-C S E T社の楊兆明總經理による本活動への支援に厚く御礼申し上げます。

以上

【お問合せ先】

株式会社ブイ・テクノロジー 管理本部 社長室

〒240-0005 横浜市保土ヶ谷区神戸町134 横浜ビジネスパークイーストタワー9F

TEL : 045-338-1980

Web サイトからのお問合せ : <https://www.vtec.co.jp/ja/contact.html>